



4 Pièces

55 m²

Réf. CR2279

275 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivite - Découvrez cette charmante maison entièrement rénové situé au Cœur D un hameau à plan-de-la-tour. Avec une surface de 55 M², cette propriété offre un agréable cadre de vie avec quatre pièces bien agencées. Elle dispose de deux chambres, une salle d'eau moderne, un w. C indépendant, un petit dressing, une pièce de vie avec une cuisine fonctionnelle et un salon pouvant être agrandi grâce à l'espace bureau. À l'extérieur vous pourrez profiter d'une charmante terrasse pour vos moments de Détente et une pièce indépendante de 5m2 attenante à la maison vous permettra D avoir un coin ...

EXCLUSIVE - Discover this charming, fully renovated house in the heart of a hamlet in Plan-de-la-Tour. With a surface area of 55 m², this property offers a pleasant living environment with four well-appointed rooms. It features two bedrooms, a modern shower room, a separate toilet, a small dressing room, a living room with a functional kitchen and an office area that could be enlarged. Outside, you'll find a charming terrace for relaxing moments, and a separate 5m2 room adjoining the house for a storeroom/laundry room. The house is equipped with all modern conveniences and air conditioning in ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

